

# *Les attaques contre des gouvernements progressistes sont dénoncées en Bolivie*

---



La Paz, 23 août, (RHC).- Le ministre de l'Éducation de la Bolivie, Roberto Aguilar, a déclaré que les États-Unis et la droite ont recours à de nouvelles méthodes pour essayer de renverser des gouvernements démocratiques et progressistes en Amérique Latine, à savoir le mensonge et la duperie.

Il a cité plusieurs exemples dont le procès pour destituer le président paraguayen, Fernando Lugo, la guerre médiatique contre le Venezuela ou le procès politique en cours au Brésil pour destituer la présidente Dilma Rouseff.

Il a signalé que dans le cas de son pays, la droite recourt à la désinformation et au mensonge pour confondre le peuple, provoquer une instabilité sociale et créer des conditions pour une éventuelle intervention des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**